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来 訪 者 　　 今週の歌 我等の生業

2021-2022年度 中津RC会長テーマ
Join up Rotary !  ～ ロータリーに参加しよう ～
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中津ロータリークラブ週報

第3292回　2022年６月８日　　点鐘：12：30

シェカール・メータ
2021-2022 RI会長テーマ

●会長の時間〔吉田会長〕
　皆さんも、出張や旅行が増えてきてるのではないで
しょうか。私も昨日会合の後、日の出町を通りましたが
人出が多くなったように感じました。コロナ禍になって
から、私は宿泊を伴う旅行はしていません。宿泊を伴う
旅行は2019年10月、博多発着の飛鳥クルーズが最後で
した。それも２泊３日でどこにも寄港しない予定が、台
風接近のため１泊に短縮されました。飛鳥は７月11日
に神戸発着のクルーズが中津に寄港する予定です。これ
から夏休みにかけてGo to travel も復活すると思われま
す。ウイルスとどう折り合いをつけ経済活動をするかが
課題となりそうです。
　ウイルスといえばもうひとつ、コンピューターウイル
スがあります。２月頃から日本国内でEmotet（エモテッ
ト）というウイルスのばらまき攻撃が発生しており、被
害件数が急増しているとの報道をご存知の方も多いかも
しれません。これは、実際の送信者を装ったメールで添
付ファイルを送り、それを開くと、組み込まれたマクロ

（プログラム）が実行され感染するマルウェア（有害な
ソフトウェア）です。感染するとメールアカウントやパ
スワードのメール情報が盗まれ、ウイルスメールや迷惑
メールの配信元になったり、ランサムウエアに感染した
り、遠隔操作される可能性がある悪質なものです。
　私の知人もそれに感染したらしく、３月頃に「もしメー
ルが届いても開けないでくれ」とのファックス連絡があ
り注意していました。幸い私の元には変なメールは来ま
せんでしたが、昨日添付ファイル付のメールが来て、即
削除し当人に電話しました。ウイルススキャン等もして、
多分事なきを得てると思いますが万一のことを考えて、

いきなり添付ファイル付のメールを送るのは当面控えよ
うと思ってます。コロナウイルスもPCウイルスも人の交
流を妨げる厄介なものです。引き続き気を付けましょう。

●幹事報告〔末廣副幹事〕
・例会変更　湯布院
・週報回覧　津久見
・７月からの週報配布方法の希望確認を回覧します。
・その他回覧　日本のロータリー 100年の歩みDVD

●委員会報告
・次年度プログラム委員長〔池田会員〕

例会後、委員会を開催します。
・親睦委員会〔髙津委員長〕

最終夜例会のご案内、6/22（水）18：30 ～ヴィラルー
チェ中津、会費不要。出欠を回覧します。

・次年度幹事〔原岡会員〕
例会後に次年度理事会を開催します。

●ニコニコボックス
〔伊藤会員〕結婚記念日花束のお礼
〔細川会員〕結婚記念日花束のお礼
〔川嶌眞人会員〕尾身茂氏のコロナウイルスに関する講
演について。

〔山本洋一郎会員〕片岡愛之助さんが関西大学客員教授
に就任されたので記念品を贈り、藤原紀香さんから礼状
をいただきました。大学の同級生でロシア政治研究第一
人者である下斗米伸夫氏を中津に呼ぶ計画をしていま
す。
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最終夜例会
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●６月22日（水）例会のご案内

●クラブ管理運営・危機管理部門１年間の総括
〔細川唯 部門長〕
　今年度の例会開催は25回になる見込み
です。当初の計画は39回でしたが、14回
の例会がコロナ感染防止のため中止にな
りました。厳しい状況でしたがなんとかハイブリッド例
会を開催し、親睦を深めることができました。山形南RC
との交流もできよかったです。規定審議会による定款・
細則の見直しも来月から始め、会員増強は厳しかったの
で来年はがんばりたいと思います。

〔プログラム委員会　川原田和廣 委員長〕
　委員会メンバーで月ごとに担当しゲス
ト卓話を実施しました。しかし、コロナ
禍による例会の中止が続き、当初予定し
ていた外部講師の方々には迷惑をおかけしました。メン
バーの福島会員の退会や、村田会員の突然のご逝去は残
念でした。計画にあげていたインターネットなどを活用
した他クラブへのメークアップ方法の周知など、出席向
上に関する活動はできませんでした。

〔親睦委員会　林誠司 委員長〕
　今年度はコロナ禍の為あまり活動はで
きませんでした。８～９月にかけ例会が
中止になり観月例会、12月の３クラブ合
同の夜例会も中止となりましたが、１月の二水会合同新
年夜例会は開催できました。しかし３月の観桜例会も中
止となりましたので6/22の最終夜例会は会費不要で行い
ます。新年例会後１～３月は例会が休会となり会員の誕
生祝いができませんでした。配偶者誕生日のお祝いと結
婚記念日のお祝いはコロナの影響なく実施できました。

〔会員増強・出席委員会　原岡知徳 委員長〕
　なにもできずに一年が終わり、申し訳
ありませんでした。会員数は年度当初は
52名でしたが現在は47名となりました。
コロナ禍の為例会休会が多くなり、開催されても感染対
策の為会員同士の会話も不自由でした。山形南RC訪問や
地区大会に参加し、久しぶりに懇親会などにリアル参加
しロータリーの楽しさを実感しました。この２年、旅行
や祝賀会・懇親会がなく、なんと味気のないものかと感
じました。来年は通常のロータリー活動ができそうなの

で会員増強にはよい環境になると思います。来期は新た
な立場で、会員拡大をがんばりたいと思います。

〔IT支援・Ｒ情報・公共イメージ委員会
井上光範 委員長〕
　今年度もコロナ禍によりリモートでの
例会出席の対応をしました。新会員の丹
羽会員に毎回、ハイブリッド例会の設営・運営に協力し
てもらいました。国際社会奉仕委員会のタイの財団に中
古シューズを送る活動について、３月16日の大分合同新
聞に記事を掲載していただき、中津RCの公共イメージ向
上につながりました。ロータリーの情報をより深めても
らうため、入会４年以内の会員に「ロータリーの友」の
紹介を担当してもらいました。「ロータリーの友」の紹
介が、例会が休会となり実施できないこともあったので
来期はLINE利用の検討などを引き継ぎたいと思います。
会報原稿の提出もよろしくお願い致します。

〔青少年奉仕委員会　三重野玉江 委員長〕
　コロナ禍のため多くの事業が行えませ
んでしたが、インターアクト年次大会が
8/28に柳ヶ浦高校のホストでズーム開催
されました。当初は教員２名、生徒６名の参加予定でし
たが、先生と生徒２名のみの参加となりました。10/17
に行われたポリオ撲滅支援コンサートにはインターアク
トの生徒３名が参加協力してくれました。24時間TVチャ
リティー募金活動やダメ絶対！薬物乱用防止キャンペー
ン運動は中止となり、インターアクト卒業例会も行われ
ませんでしたが、卒業記念品をお届けしました。6/18・
19熊本で開催される日本青少年交換研究会には私が参加
予定です。次年度から青少年交換事業が再開されるよう
です。

〔姉妹クラブ委員会　和田信 委員長〕
　5/7・8山形南RC50周年事業には18名
で参加しました。記念式典では山形南RC
から向笠記念公園にいただいた時計の贈
呈が行われました。5/8は震災遺構の仙台市立荒浜小学
校見学や、塩竃RCの水野会長、矢部副会長の案内で復興
の現状を見学しました。コロナ禍でなんとか交流事業が
でき感謝いたします。


